

JOUR 3 - JEUX DE LA FRANCOPHONIE

Les résultats, le programme, le portrait du jour, la lutte antidopage...



Retrouvez dans cette info presse quotidienne :

- Le compte rendu de la veille : [le journal des Jeux](#)
- Les [photos](#) et [vidéos](#) des épreuves et temps forts
- Le programme du jour [culturel](#) et [sportif](#)
- Un portrait à suivre
- Les résultats en direct

PHOTOS OIF

PHOTOS
EPREUVES

VIDEOS

LE JOURNAL DES JEUX

Cliquez sur l'image pour avoir le compte rendu des épreuves culturelles et sportives



LE PORTRAIT DU JOUR

Eli Desnot, artiste-peintre française

L'artiste-peintre française, Eli Desnot, âgée de 24 ans, a exposé ce samedi 29 juillet 2022, au Musée National du Congo, son autoportrait « Double identité » plongeant les admirateurs dans les méandres de sa vie dualiste. A travers cette œuvre réalisée l'an passé, cette jeune peintre française, vise « cette sensibilité : d'ouvrir des nouvelles narrations dans des styles et des périodes d'histoires de l'art dans lesquelles il n'y a pas d'artistes du queer qui sont représentés », a-t-elle renseigné. Cette artiste s'est affichée frontalement et a déclaré travailler pour sa communauté LGBT.



« Cette toile-là, je l'ai faite l'année passée au début des nouvelles séries des peintures que j'ai commencées. J'ai travaillé autour de ma communauté LGBT et queer. Du coup, j'ai travaillé beaucoup sur l'autoportrait. Au sein de mes séries, il y a celle de mes amis, mes proches et d'autres où je me mets en scène ».

La France prend part à ces Jeux de la Francophonie avec une délégation d'une centaine de personnes et espère bien en répartir avec des récompenses dans l'ensemble des disciplines sportives et culturelles

LA LUTTE ANTIDOPAGE : UNE PRIORITÉ

Afin de laisser un héritage positif dans le domaine de la lutte antidopage en RDC, le **CIJF**, en étroite collaboration avec l'**AMA**, a mis en place un programme de contrôle intelligent et éducatif pour les Jeux de Kinshasa.

Lutter contre le dopage c'est avant tout protéger la santé des sportifs et leur donner l'occasion de poursuivre l'excellence humaine sans avoir recours à des substances et méthodes interdites. Qui plus est, les Jeux prônent **l'équité** et **l'excellence**, sensibiliser les sportifs c'est aussi faire rayonner les valeurs de l'événement.

Le contrôle intelligent cible les sports à risque, et parmi les sports à risque, les sportifs et les pays à risque. Pour cette édition, les échantillons peuvent être prélevés pendant ou hors compétitions, que ce soit sur les sites des Jeux ou dans le village des athlètes. L'analyse des échantillons, pour la première fois pour la RDC, sera faite à l'échelle internationale.

Au-delà de tests antidopages, un programme de **sensibilisation** des acteurs des jeux autour de la lutte antidopage a été prévu. Sur le village des Jeux, les délégations pourront participer à des quiz éducatifs sur le dopage et les risques. De plus, des éducateurs antidopage seront formés pour l'événement, initiative qui permettra de laisser un héritage de plus au pays hôte.

LE PROGRAMME DU JOUR

PROGRAMME CULTUREL

PROGRAMME SPORTIF

LES RESULTATS EN DIRECT



CONTACT CIJF
Nathalie HENEMAN-MEJEAN
Comité international des Jeux de la

CONTACT MEDIA
Elodie BONNIN
Agence BernasCOM

Francophonie
Responsable Communication et
Marketing
www.jeux.francophonie.org/medias

Directrice Communication
elodie.bonnin@bernascom.com
Mob. +33 6 82 27 87 42
www.bernascom.com